

Todo listo para la masiva peregrinación a Lo Vásquez

Miles de fieles caminarán hacia el santuario de Lo Vásquez este sábado y domingo. Llamam a tomar precauciones para una peregrinación segura.



A LAS 17 HORAS DEL DOMINGO 8 SE LLEVARÁ A CABO LA TRADICIONAL PROCESIÓN.

Jesús Fariás Silva
 cronica@lidersanantonio.cl

CUIDADO CON LOS REMEDIOS

Este sábado 7 y domingo 8 de diciembre, miles de fieles se movilizarán hacia el santuario de Lo Vásquez, en Casablanca, para participar en la conmemoración del Día de la Inmaculada Concepción. El evento, que el año pasado reunió a 1 millón 300 mil devotos, contará con diversas actividades religiosas y un importante despliegue logístico para garantizar su desarrollo seguro y ordenado.

El santuario anunció una intensa agenda de misas para el fin de semana. El sábado 7 de diciembre se celebrarán ceremonias a partir de las 10 de la mañana y continuarán a lo largo del día en horarios como las 12, 14, 16, 18 y hasta las 23 horas.

El domingo 8, día central de la celebración, las misas comenzarán a la medianoche y se realizarán cada hora hasta las 18 horas. Además, a las 17 horas se llevará a cabo la tradicional procesión, considerada el momento más destacado

También se llamó a los peregrinos a mantener sus tratamientos al día. "No dejar de tomar sus fármacos porque algunos piensan que este evento le va a dar una energía distinta y la verdad es que médicamente no es así, porque ya está demostrado que la mayor cantidad de atenciones que tenemos son aquellas personas que no se toman sus remedios", dijo el doctor Escobar.

del evento religioso.

El rector del santuario, padre Winston Hardy, llamó a los asistentes a prepararse adecuadamente. "Es importante resguardar la salud, usar ropa cómoda, mantenerse hidratados y estar atentos a las indicaciones de los organismos oficiales para asegurar una peregrinación segura", comentó.

TRANSPORTE Y TRÁNSITO

Carabineros hará cortes en la Ruta 68 desde las 17 horas del sábado, como parte de las medidas para facilitar el acceso y garantizar la seguridad de los peregrinos. El prefecto de Valparaíso, coronel Jaime Camps, recomendó a los asistentes tomar precauciones, como usar bloqueador

solar y ropa adecuada, durante el trayecto.

"Los servicios de tránsito y orden estarán desplegados para garantizar la seguridad de los feligreses. Es fundamental que quienes participen tomen medidas de autocuidado, como usar ropa adecuada, bloqueador solar y mantenerse hidratados durante el trayecto", señaló el coronel.

En tanto, la empresa Pullman Lago Peñuelas anunció modificaciones en sus horarios habituales. El sábado 7 de diciembre, los buses desde San Antonio hacia Valparaíso operarán entre las 7 de la mañana y las 14 horas, mientras que el domingo 8 los servicios estarán disponibles solo de 18 a 20 horas. En dirección contraria, los buses desde

Valparaíso hacia San Antonio estarán disponibles hasta las 17 horas del sábado, sin servicios el domingo.

La empresa instó a sus pasajeros a mantenerse informados a través de sus redes sociales sobre posibles actualizaciones.

OPERATIVO DE SALUD

El Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (Ssvsa) desplegará un operativo médico durante la peregrinación. Este año se instalarán tres nuevos puntos de atención: dos para consultas clínicas y uno enfocado en salud mental, debido a la alta demanda registrada en ediciones anteriores.

El doctor Hassan Escobar, jefe de la Red de Urgencias del Ssvsa, destacó la magnitud del operativo: "Este evento requiere un servicio de urgencia de alta complejidad. Aunque la mayoría de los casos no son graves, el volumen de atenciones demanda estándares altos". Participarán 40 funcionarios de la salud, junto con voluntarios de la Cruz Roja, Defensa Civil y universidades. 🇨🇱